

Vuelta Maule Centro: ¡Una tradición sobre las rutas con sello internacional!

El ciclista francés Clément Javouhey, del team Goat Collective se alzó como ganador de la 19a Edición de la Vuelta Ciclista Maule Centro, disputada entre los días 22 y 25 de enero, en cuatro comunas de la región del Maule.

El equipo galo prometía y las miradas de quienes se hicieron parte de la prueba rutera más importante del país estaban puestas en cada uno de sus integrantes desde la partida.

Pese a que en el inicio -en la contrarreloj por equipos que marcó la partida de la VMC- los franceses no mostraron mucho. Así y todo, en las jornadas sucesivas al vamos de la cita rutera, los franceses marcaron presencia en el podio.

“Algo se guardaban y dieron cuenta de lo suyo. Aunque vinieron prácticamente a ciegas a competir, por el hecho de no conocer el territorio ni el alto nivel de los equipos locales en competencia”, comentó más de alguno que siguió la carrera mauleña en sus cuatro jornadas.

Y si de sello internacional que ya caracteriza a la Vuelta Maule Centro se trata, lo propio hizo el team Tupungato, de Argentina, que estuvo presente en el podio en las Metas Volante y Montaña, con Maximiliano Navarrete.

En contrapunto, los equipos nacionales no dieron tregua. En la clasificación general, Maximiliano Priario, (team Unión Ciclista Parral) y Patricio Farías team Quality Labs acompañaron al francés en el podio este domingo en Vilches Alto durante la última etapa de la prueba, ganada precisamente por Priario.

Destacó también el resultado alcanzado por el Club Ciclista Astorga- Hilda García, que tras las cuatro jornadas de la vuelta se alzó con el primer lugar por equipos, todo

competidor. En la etapa final, fue precimante Martín Hernández quien se subió al podio, junto a Denis Heredia, de Agua Negra Racing, para secundar al Priario, justo ganador de la cuarta etapa y que, en la clasificación general, estuvo a un segundo de quedarse con la vuelta.

“Vamos por más”

Con una convocatoria y desarrollo que nada tiene que envidiar a otras pruebas, la 19a edición de la Vuelta Maule Centro (VMC) dio cuenta de madurez, gracias al alto nivel de cada uno de los competidores que se hicieron parte de ella.

Testigos y protagonistas de ello fueron los amantes y seguidores del ciclismo, y los habitantes de las cuatro comunas que acogieron la prueba, que se volcaron a las rutas a disfrutar de un espectáculo deportivo que dio vida y colorido a las rutas mauleñas.

“Lo que fue la competencia de estas cuatro etapas, créanme de verdad, que lo vi desde afuera, y fue un gusto. El próximo año, les aseguro que vamos por más”, dijo durante la premiación final, Sergio Cáceres, CEO de SCM Grupo, uno de los auspiciadores de la VCM.

“Estamos muy contentos por el resultado de esta nueva edición. Contentos por el nivel de los competidores y todos lo que exhibieron y entregaron durante las cuatro etapas. Y también contentos por la alegría que esta vuelta le da a la gente”, comentó a su vez, Ariel Valenzuela, director de la carrera.

En nombre de la organización de la VMC, Valenzuela agradeció el apoyo de las empresas auspiciadoras, tales como Celeo, Comercial CyC, Automotriz Pinto, Transportes Trinidad, Hotel Marcos Gamero, Mayorista DyL, Constructora Independencia, que hicieron



possible materializar esta fiesta del ciclismo, así como a todas las instituciones que apoyaron el desarrollo de la prueba, entre ellas la Universidad de Talca, la Agrupación Vilches Corazón Verde, la Federación Deportiva Nacional de Ciclismo de Chile y los municipios de Maule, Pencahue, Talca y San Clemente, que cobijaron esta edición 2026.

